西宮・芦屋人権啓発活動 地域ネットワーク協議会

西宮・芦屋人権啓発活動地域ネットワーク協議会は、地域に密着した人権啓発活動の推進のため、構成員である実施主体が連携・協力していく場となるように、平成13年7月18日、神戸地方法務局西宮支局、西宮人権擁護委員協議会、西宮市及び芦屋市が構成員となって設立されました。

令和6年度活動紹介

人権問題を自分や自分の身近な人の問題として捉え、 互いに人権を尊重し合うことの大切さを認識できる よう、様々な活動を行っています。

人権教室



【人権教室】

命を大切にする気持ちや思いやりの心を育み、豊かな人権感覚の醸成を図ることを目的として、人権擁護委員が幼稚園や小学校等に出向いて開催しています。

【スマホ・ネット人権教室】

メールやSNSの正しい利用方法や危険性の周知、ネットによるいじめの防止等を目的として開催しています。

【人権スポーツ教室with神戸ストークス】

8月2日、西宮市立鳴尾南中学校で神戸ストークスの選手と生徒がバスケットボールの練習等を通じて交流し、人権の大切さを学びました。

人権の花

花の苗を幼児・児童が協力して育てることを通じて、生命の尊さを実感する中で、人権尊重思想を育み情操をより豊かなものにすることを目的として、西宮・芦屋市内の幼稚園及び小学校で「人権の花」運動を実施しています。



【令和6年度実施園·校】 西宮市立鳴尾東幼稚園、西宮市立高須小学校、西宮市立高須西小学校、芦屋市立小槌幼稚園

人権週間における啓発活動

【西宮市(にしのみや人権フォーラム)

・11月30日、プレラにしのみやで劇作家・演出家・芸術文化観光専門職大学学長の平田オリザ氏による「『対話のススメ』わかりあえないことからはじめよう」と題した講演会を開催し、多くの方が参加され、人権について考える一日となりました。

・11月30日~12月8日、プレラにしのみやで開催された「ふれあいの広場」でパネルを展示し、人権擁護委員の活動等を紹介するとともに、啓発物品の配布を行いました。



講演会の様子 出典:西宮市



パネル展示の様子

【芦屋市(日々の生活と人権を考える集い)

「人権週間」(毎年12月4日~10日)には各地

で啓発活動を実施しています。

11月16日、上宮川文化センターで認定NPO法人Dialogue for People副代表・フォトジャーナリストの安田菜津紀氏による「紛争地、被災地に生きる人々の声~取材から見えてきたこと~」と題した講演会を開催しました。紛争地、被災地に実際に赴いた体験を交えた分かりやすく具体的な講演内容に多くの来場者が興味深く耳を傾けていました。



講演会のチラシ 出典:芦屋市